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EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

OAB elege lista sêxtupla
para o TRF da 1ª Região

O Conselho Federal da OAB elegeu a lista sêxtupla para a disputa pela vaga no 
TRF da 1ª Região aberta com saída do ministro Nunes Marques para o STF. 
Participaram da disputa 25 advogados e os seis escolhidos foram: Flávio Marques 
de Moraes Jardim, Jackson Di Domenico, José Roberto Machado Farias, Luís 
Gustavo Soares Amorim de Sousa, Mauricio Alexandre Perna Neves e Rebeca 
Moreno da Silva. Jardim, Domenico e Neves são do DF. Farias é de Alagoas, 
Sousa, do Maranhão, e Rebeca, de Rondônia. O TRF da 1ª Região vai eleger uma 
lista tríplice entre os escolhidos. Em seguida, o presidente Jair Bolsonaro vai 
nomear o advogado da sua preferência para se tornar desembargador federal.

Candidatos com apoio forte
Procurador do DF, Flávio Jardim, sócio do escritório de Sérgio Bermudes, 
conta com o apoio do ministro Gilmar Mendes. Jackson Di Domenico, 
ex-desembargador do TRE-DF, é forte entre evangélicos, como Silas Malafaia. 
Luís Gustavo Amorim, filho de Leomar Amorim, desembargador do TRF da 
1ª Região até sua morte em 2014, aos 59 anos, também pode receber muitos 
votos na Corte. Sobrinho do ministro do STJ Reynaldo Soares da Fonseca, 
Amorim é genro da ex-governadora do Maranhão Roseana Sarney.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

A 
imunização é um ca-
minho não apenas pa-
ra a retomada econô-
mica, mas para o re-

torno da convivência entre as 
pessoas. A avaliação é do di-
retor regional do Serviço So-
cial do Comércio (Sesc), Val-
cides de Araújo, que destacou, 
à jornalista Ana Maria Cam-
pos, a importância do posto 
de atendimento montado em 
parceria com a Secretaria de 
Saúde do DF (SES-DF) na Ro-
doviária do Plano Piloto. “Es-
tamos, desde a semana passa-
da, atuando na rodoviária, que 
recebe cerca de 800 mil pessoas 
diariamente”, ressaltou, em en-
trevista ao programa CB.Poder 
— parceria do Correio Brazi-

liense e da TV Brasília. Valci-
des de Araújo adiantou a cria-
ção de uma unidade da insti-
tuição em Planaltina. 

Quais são as novidades para a 
população de Brasília?

A grande novidade é que te-
mos nove unidades de atendi-
mento do Sesc espalhadas pelo 

DF, mas faltava uma unidade na 
região Norte. Em 2022, vamos 
dar esse passo importante para 
a nossa economia nessa região 
que é muito populosa. A unidade 
de Planaltina vai conseguir aten-
der, geograficamente, as regiões 
de Sobradinho 1 e 2 e Taquari.

Recentemente, foi aberto 
um posto de vacinação na 
rodoviária. Como é o trabalho 
do Sesc para amenizar os efeitos 
da crise sanitária? 

Estamos buscando amenizar 
os efeitos da pandemia desde o 
início. No começo, fizemos cer-
ca de 50 mil testes na popula-
ção. Em parceria com a Saúde 
do GDF (Governo do Distrito Fe-
deral) abrimos, aos fins de sema-
na, quatro postos de vacinação, e 
vacinamos mais de 100 mil pes-
soas. Recentemente, a Secretaria 
de Saúde nos procurou para au-
mentar essa parceria, e estamos, 
desde a semana passada, atuan-
do na rodoviária, que recebe cer-
ca de 800 mil pessoas diariamen-
te. O Sesc entende, como braço 
da Fecomércio, que a vacinação 
é fundamental não somente pa-
ra a retomada da economia, mas 

para o retorno da convivência en-
tre as pessoas. A gente tem que se 
preocupar com a saúde do brasi-
liense. Às vezes, a pessoa não tem 
como ir a um posto de saúde que 
é longe de sua casa, mas, quando 

ela vai trabalhar, desce (na rodo-
viária) e consegue se vacinar. O 
posto está aberto das 7h às 20h, 
ininterruptamente.

Quais contribuições o Sesc e 

outras entidades do Sistema 
S oferecem para a população 
durante a pandemia?

O Sistema S é muito amplo. 
Mas ele é um braço de apoio so-
cial imenso que o Brasil tem, e 
nessa parte social o Sesc tem 
atuado. Nessa ponta, que foi du-
ramente atingida pelo desempre-
go e pela fome, temos o Mesa Bra-
sil, que é um Banco de Alimentos 
criado pelo Departamento Na-
cional do Sesc que atua em todas 
as regionais. Aqui em Brasília, te-
mos 320 instituições cadastradas, 
que possuem 75 mil pessoas ins-
critas. Então, fazemos a interme-
diação entre os doadores. Sele-
cionamos as doações, as separa-
mos e as entregamos às institui-
ções. Na maioria, são alimentos, 
brinquedos e roupas.

Há algum trabalho especial, 
agora, neste fim de ano?

Estamos começando a nos-
sa Carreata de Natal, com a qual 
vamos rodar em 22 regiões admi-
nistrativas. Essa Cantata de Na-
tal será uma mensagem de paz e 
tranquilidade. Nossa expectativa 
é atingir cerca de 10 mil crianças 
com doações.

E o projeto de Biblioteca 
Volante, como funciona?

Temos duas unidades mó-
veis, que levam cerca de 2,5 mil 
livros, periódicos e gibis. Es-
sas unidades vão para escolas 
públicas na periferia e locais 
onde tem convergência com o 
nosso público comerciário, on-
de eles podem pegar os livros 
emprestados para ler em casa 
ou no trabalho. Nas carretas, 
temos uma bibliotecária que 
fala sobre cada volume e repre-
senta uma contribuição cultu-
ral muito grande.

E o projeto para pessoas com 
mais de 60 anos, o Mais Vividos, 
como funciona?

Temos ele em todas as unida-
des do Sesc, e mais de 1,7 mil be-
neficiários. Os participantes uti-
lizam o serviço de forma gratuita, 
com atividade física, ginástica e 
palestras pontuais. Para 2022, es-
tamos desenhando em uma par-
ceria com o Senac a possibilida-
de de destinar ao público cursos 
profissionalizantes, com a possi-
bilidade deles se reinventarem, 
uma forma de ganharem dinhei-
ro e ajudarem em casa.
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Atendimento ampliado em 2022

A instituição planeja abrir uma unidade em Planaltina, para atender ao moradores da região Norte do DF. Valcides de Araújo 
ressalta a importância do posto de vacinação na Rodoviária do Plano Piloto e adianta que o Sesc fará uma cantata de Natal

Valcides de Araújo destaca o trabalho de arrecadação de doações

Tempo, tempo, tempo…
A Procuradoria-Geral da 
República se manifestou 
contrariamente ao 
recurso do deputado José 
Gomes (PTB) que tenta 
anular condenações pelo 
TRE-DF e TSE por abuso 
de poder econômico 
na campanha de 2018. 
O vice-procurador-
geral da República, 
Humberto Jacques de 
Medeiros, sustentou 
em parecer que o 
argumento apresentado 
pela defesa do distrital só foi apresentado após 
o julgamento em primeira e segunda instâncias 
e não deve ser analisado em recurso no STF. A 
defesa alega que gravações incluídas no processo 
que demonstram coação de funcionários da 
empresa de Gomes para que votassem nele são 
ilegais como prova, conforme entendimento em 
outro julgamento do TSE com repercussão geral. 
O processo contra o distrital tramita lentamente 
na Justiça. Enquanto o tempo passa, José Gomes 
vai exercendo seu mandato. Mas se não reverter 
até a eleição, Gomes terá dificuldades de registrar 
sua candidatura à novo mandato de distrital.

Pendências
Ainda não tem data a posse do secretário 
de Economia, André Clemente, no Tribunal 
de Contas do DF. Antes de virar conselheiro, 
ele quer concluir o ano fiscal e acertar a 
decoração de Natal. A iluminação das cidades 
deve ficar pronta na próxima semana.

Aruc vai plantar um baobá
A Aruc vai plantar 
um baobá em sua 
sede. A cerimônia 
— assim tratada — 
está marcada para 
26 de dezembro e 
todos que quiserem 
acompanhar 
devem ir de branco. 
A muda foi doada 
pelo professor da 
UnB André Lúcio 
Bento, especialista 
em cultura 
afro-brasileira 
e africana e 
doutor em linguística, que já catalogou mais de 
70 baobás plantados no Distrito Federal. A árvore 
é considerada fundamental para as culturas 
tradicionais africanas por representar a origem de 
tudo. No convite, a Aruc explica que, ao plantar o 
baobá, está reafirmando um compromisso com a 
cultura afro-brasileira e presta uma homenagem 
a seus ancestrais. A iniciativa será realizada em 
parceria com o Consulado da Portela no DF.

Proposta 
com equipe 
econômica

O ministro da 
Justiça e Segurança 
Pública, Anderson 

Torres, entregou 
ontem à equipe 
econômica de 
Paulo Guedes 
um plano de 

reestruturação das 
carreiras da Polícia 

Federal, Polícia 
Rodoviária Federal 

e Departamento 
Penitenciário 

Federal. O plano 
estabelece 
mudanças 

para eficiência 
operacional. Há 

em discussão 
uma possibilidade 

de reajuste, mas 
ainda é algo a ser 
discutido com a 

equipe econômica.

Fake news
Circula entre 
policiais uma 

tabela que prevê 
salários de até 

R$ 36,7 mil para 
delegados e peritos 
criminais federais. 
Agentes, escrivães 
e papiloscopistas 

passariam a receber 
R$ 24.486,07 na 
classe especial, 

topo da carreira. 
Mas o Ministério da 
Justiça e Segurança 

Pública diz que 
essa versão se trata 

de fake news.

Culto no Buriti
O governador Ibaneis 
Rocha e a primeira-dama, 
Mayara Noronha Rocha, 
acompanharam, ontem, no 
Palácio do Buriti um culto 
celebrado pelo Bispo JB 
Carvalho, da Comunidade das 
Nações. Foi uma celebração 
com a presença de secretários, 
dirigentes de empresas, 
deputados e comandantes 
das forças de segurança.
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